



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター



毎年1月9日に恒例の初市まつりが開催され、私は初めてその夜の風景を見ることができました。多種多様の福だるまが大量に売られている様子を目にし、熊手を売る露店が大勢の人で賑わっている光景が特に印象的でした。その後、熊手とは何かを調べ、熊手そのものが縁起物となっていて、様々な小さい縁起物で装飾されていることが面白いと思いました。また、日本のお祭りなどでよく売られているタレと塩味の牛串も何本か食べました。ハワイやアメリカ本土で売られていないので、お祭りに行く度に必ずゲットするようにしています。

温泉好きの私は先日、群馬の名所である草津温泉に行って来ました。小さな半露天風呂のある部屋に泊まりましたが、その風呂場が非常に寒く、体を洗いながら全身の震えが止まりませんでした。さらに、湯船自体に入ることも難関で、これまで試した温泉の中で一番熱かったと躊躇なく断言できます。掛け湯でなんとか凌ぎましたが、その入浴時間は5分以下でした。美肌や腰痛軽減といった効果が期待できる温泉ですが、数分で腕が痺れるほどに熱いと、人間の体に悪影響を与えてしまうのではないかと感じてしまった経験でした。

